

MOTORSPORTCLUB GLIENICKE SUCHT NACHWUCHS

Autofahrer und Biker sind herzlich willkommen

■ Von Rainer Preuß,
1. Vorsitzender des Motorsportclubs
Glienicke/Nordbahn

Wir, der Motorsportclub Glienicke Nordbahn e.V., bestehend seit 1963, haben ein Problem – es gibt keinen Nachwuchs und der Verein „schrumpft“. Unser ursprüngliches Betätigungsfeld, der Orientierungssport, findet keine Interessenten mehr, der Altersdurchschnitt ist hoch und somit schwinden die Mitgliederzahlen. Mir geht es um den Fortbestand des seit über 50 Jahre bestehenden Vereins, mit dem ich selbst seit meiner Jugend, nunmehr 40 Jahre, verbunden bin.

Wir sind ein eingetragener Verein mit anerkannter Gemeinnützigkeit, durch viele Erfolge im Orientierungssport und unsere Spendenaktion zugunsten des Kinderhospiz' Sonnenhof auch über die Kreis- und Landesgrenze bekannt.

Der Orientierungssport ist bei uns absolut familientauglich und eine Orientierungsfahrt verspricht viel Spaß für Groß und Klein. Und diese Unternehmungen sind kein kostenintensives „Hobby“, also auch für den kleinen Geldbeutel geeignet. Orientierungsfahrten gibt es auf verschiedenen Leveln, bei uns steht gemeinsamer Spaß und Gemeinsinn im Vordergrund. Allgemein unter „Bildersuchfahrt“

oder „Schnitzeljagd“ bekannt, geht's bei uns um Just for Fun. Wer will, kann aber auch gern bei anspruchsvolleren Meisterschaften starten. Fahraufträge alter Orientierungsfahrten sind auf unserer Homepage zur Ansicht zu finden.

Weiterhin sind meine Gedanken und Hoffnungen, das Betätigungsfeld des Vereins zu erweitern und somit neue Mitglieder zu gewinnen. Ich möchte daher auch



alle Biker ansprechen, die Interesse am Motorradfahren und Gemeinschaftssinn haben. Angesprochen sind Biker aller Altersklassen, die gern mal am Wochenende zu einer geselligen Tagestour starten möchten und auch sonst Interesse an einer

lockeren Gemeinschaft haben. Vorstellbar sind auch später organisierte Wochenend- und Mehrtages-Touren.

Grundsätzlich sind darüber hinaus andere Aktivitäten durchaus denkbar, alle Mitglieder sind gefragt und entscheiden. Es gibt keine Zwänge, keine Verpflichtungen, keine strenge Vereinsmeierei. Es wird eine gewisse aktive Beteiligung und Regelmäßigkeit gewünscht, wir treffen uns einmal im Monat zu unserem Clubabend. Es gibt bei uns keine Hierarchie – der Verein, besteht aus dem Vorstand, der den Verein nach außen vertritt und den Mitgliedern. Die Meinung der Mitglieder zählt und ist gefragt – eine „Diktatur von oben“ gibt's bei uns nicht, Ideen und Vorschläge sind willkommen und gewünscht.

Die Mitgliedschaft ist weder an Fabrikate gebunden, noch sind wir politisch oder religiös ausgerichtet. Bei uns findet (fast) jeder seinen Platz, der Interesse am Motorrad- / Autofahren und einer zwanglosen Gemeinschaft hat. Wir sind auf dem richtigen Weg, die ersten Interessenten gibt es schon.

Wer Interesse hat, mit uns Kontakt aufnehmen möchte oder Fragen hat, findet Infos, ein Kontaktformular und die Kontaktdaten auf unserer Homepage unter: www.motorsportclub-glienicke-ndb.de

